

Operasi Ketupat Semeru 2022, Polres Tuban Libatkan 326 Personil Gabungan

Achmad Sarjono - TUBAN.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 22, 2022 - 15:07



TUBAN - Dalam rangka pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2022 yang akan dilaksanakan selama 12 hari terhitung mulai tanggal 28 April hingga 9 Mei mendatang. Ratusan Personel Gabungan dari Kepolisian Resor Tuban bersama anggota Kodim 0811, Satpol-PP, dinas Perhubungan, dinas kesehatan serta BPBD kabupaten Tuban melaksanakan apel gelar pasukan di lapangan apel Mapolres Tuban, Jum'at (22/04/2022).



Apel gelar pasukan dipimpin oleh Wakil Bupati Tuban H. Riyadi didampingi Kapolres Tuban AKBP Darman, S.I.K., serta Dandim 0811 Tuban Letkol Inf. Suhada Erwin serta dihadiri Tamu Undangan.

Usai pimpin apel gelar pasukan, Wakil Bupati Tuban mengatakan kegiatan tersebut merupakan kegiatan rutin untuk mengantisipasi agenda tahunan perayaan Idul Fitri.



"Tradisi di Indonesia adalah mudik, kita siapkan pasukan antisipasi hal-hal yang tidak diinginkan selama pelaksanaannya" Ucap H. Riyadi

"Kita masih fokus pada Covid agar euforia perayaan idul Fitri ini tidak terjadi kasus lonjakan" imbuhnya.

Ditempat yang sama menanggapi pertanyaan dari media tentang persyaratan pemudik harus vaksin booster, Kapolres Tuban AKBP Darman mengatakan pihaknya tidak akan mengembalikan pemudik yang kedapatan belum vaksin booster namun pihaknya akan menghimbau pemudik untuk vaksin di pos yang

sudah disiapkan.

"Kita akan himbau, di pos pelayanan perbatasan maupun pos terpadu kita siapkan untuk vaksinasi, jadi tidak dikembalikan namun kita layani untuk vaksinasi booster, itu jadi tanggung jawab kita" Ucap Darman.



Darman menambahkan dalam operasi ketupat Semeru tahun ini Polres Tuban menyiapkan sejumlah pos pengaman dan pos Pelayanan.

"Ada satu Pos terpadu di rest area, satu pos pelayanan di perbatasan, serta 2 pos PAM di Pos Boom dan pos pantai kelapa untukantisipasi lonjakan masyarakat di tempat wisata" imbuhnya.

Masih Kata Darman, untuk memberikan pelayanan dan pengamanan dalam operasi ketupat Semeru tersebut melibatkan 326 personel gabungan yang akan ditempatkan di seluruh pos yang telah disiapkan.

"Ada 326 personel gabungan yang kita tempatkan di pos-pos yang sudah kita siapkan di mulai hari ini tanggal 22 yang semula tanggal 28 hingga nanti tanggal 9 Mei mendatang, waktunya dipercepat untukantisipasi masyarakat yang mendahului mudik" pungkasnya. (Hms/Jon)